

FÈRE-A-SAVAIR POUR LES GHIMENTIÈRS
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« Le Cheûzier » :
Première revue dédiée à l'enseignement de la langue gallèse

L'Institut du Galo a le plaisir de vous annoncer la sortie du « Cheûzier », la toute première revue consacrée à l'enseignement du gallo.

Réalisée en priorité pour les enseignants en langue gallèse du 1er degré, « Le Cheûzier », la boîte à Malice en gallo, s'adresse également aux élus locaux et institutions scolaires.

Les enseignants y découvriront des rubriques récurrentes et bien sûr des informations pratiques et utiles. Ainsi ils trouveront dans leur nouvelle revue :

- Des outils pédagogiques
- L'actualité du réseau Admézè
- Des projets scolaires en gallo
- Un portrait
- Un lexique et des ressources linguistiques
- Des informations essentielles sur l'enseignement du gallo

Le Cheûzier est une revue gratuite et a vocation à paraître tous les 4 mois.

Sur simple demande à l'Institut du Galo, les enseignants peuvent recevoir un ou plusieurs exemplaires.

Une version numérique est également disponible pour tous sur le site de l'Institut du Galo :

<https://institutdugalo.bzh/produit/le-cheuzier/>



L'Institut du Galo édite cette revue dans le cadre de sa mission d'accompagnement des écoles et des enseignants qui souhaitent s'inscrire dans la démarche d'enseigner la langue gallèse en classe.

Pour toute demande d'information et de précision, les enseignants peuvent joindre nos services sur cette adresse : enseignement@institutdugalo.bzh



Nous-toucher
Contact Presse

j.poussier@institutdugalo.bzh